
                                       

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2924 回例会】外部卓話「健康と養生と太極拳」春田牧子様 
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4 月 17 日 

母 子 の 健 康 月 間 

平成 31 年 4月 10日 第 2923回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］奉仕の理想 

［ロータリーの友紹介］川窪会員 

［ゲストビジター］鹿児島 RC 石岡美奈子様、 

川崎南 RC吉留たかし様 

 

会長エレクトの時間（PETS報告）  

中村佐知子 

2019/03/23～24、宮崎にて PETS があり、参加して参り

ました。2019～2020 度会長はアメリカ アラバマ州の

Decatur ロータリークラブのマーク・ダニエル・マロー

ニーという方です。国際ロータリーのテーマは「ロータリ

ーは世界をつなぐ」です。 

① ロータリーを成長させる 

② 家族の重要性 

③ 組織の改革 

④ 国連との連携  

この４つが会長のテーマであり、方針です。しかし、変

えてはいけないものとして中核的価値観があり、①親睦

（人類に奉仕）②高潔性（倫理観と高い職業水準）③多様

性（地域の専門家の集まり）④奉仕（クラブ活動）⑤リー

ダーシップ（世界的指導性）です。これを基本に活動を進

めていくことの重要性をいわれました。 

次に、喜島健一郎ガバナーエレクトより第 2730 地区の

地区目標 「クラブの活性化に努めよう」が発表され、地

区計画についても下記のように話された。 

① 童心と共に原点を大切にして変化を受け入れ目標

に向かおう 

② 女性会員が 10％未満のクラブは 10％以上に増強し

よう 

③ クラブ会員が 50名以下のクラブは 10名単位で会員

を増強しよう 

④ 姉妹クラブがないクラブは国内もしくは国外に姉

妹クラブを一つ作ろう 

⑤ 5 年間グローバル補助金を使用していないクラブは、

財団のグローバル補助金を使い国境を越えた恵ま

れない人々を支援する活動をしよう 

この 5つの目標を中心に各クラブの活性化の取り組みの

現状と計画を聞いていきたいと話された。 

クラブ会長の役割と責務として地区研修リーダーの野

中パストガバナーが「5 つの道標」を言われた。①「手続

要覧」を通じてロータリーの基本理念を伝える②「ロータ

リークラブの目的」の相互確認③「RIテーマ」を自クラブ

に活かす④「ロータリーの歴史に学ぶ」を活用する⑤「ロ

ータリー地区情報」を随時伝えるなどをはなされました。

「四つのテスト」のを重視し、ロータリー賞やロータリー

会長特別賞等を目指して頑張ってほしいといわれていま

した。その後 地区戦略計画について 奉仕活動部門 増

強委員会 ロータリー財団等色々来年度について次期委

員長の方々が話されました。今回参加させて頂き、ロータ

リーをさらに勉強し、職業奉仕に努め、クラブ活性につな

がるように皆さま方と語らいたいと思いました。 

 

会務報告 
①5/12(日)に地区協議会が、宮崎のシーガイア、コンベン

ションセンターで開催されます。該当される方に案内を

出しています。締切が早くて申し訳ありませんが

4/15(月)までに回答をお願いします。 

②4/13(土)は、鹿児島北 RC の創立 30周年の式典です。 

 レンブラントホテルで 18 時からです。内田会長、上川

会員、川窪会員、武井会員、登録済です。 

③プロバスクラブの例会が 4 月 25 日（木）アクアガーデ

ンホテル福丸で 12 時から開催されます。鑪野副会長の

卓話でテーマは「頭を良くするには」です。参加希望の

方は 4/18までに事務局にお知らせください。 

 

スマイル報告 

○内田修友君 中村会長エレクト、PETS お疲れ様でした。

本日の報告、よろしくお願い致します。古山会員の本日

の卓話、楽しみにしておりました。よろしくお願い致し

ます。 

○今村正人君 この度のクラブ賀寿の宴では、永年在籍

会員として内田会長より感謝状と素敵な生花、記念品を

頂くなど、皆様からの祝意に心温まる思いでした。あり

がとうございました。早いものでクラブ在籍 34 年、会

員の皆様と共に過ごさせて頂きました。ロータリーの時

間は貴重なものでした。これからもよろしくお願い致し

ます。 

○能勢敏郎君 3月 27日賀寿の宴では、永年在籍功労者

表彰として感謝状、記念品を頂きありがとうございまし

た。今後ともどうかよろしくご指導ください。 

○日高淳一君 39 回目の結婚記念日にお花を頂きまし

た。これからも頑張りますが、鹿児島が大好きなのでも

う少し単身赴任で頑張りたいです。本当にありがとうご

ざいました。 

☆川崎南 RC 吉留たかし様 ご無沙汰しています。本日は

よろしくお願い致します。 

     小計 28,000円  累計 370,014円 


